
Proposta Ciclabile Vallerano XII Municipio

Riceviamo questa proposta di Pista ciclabile interessantissima che
sosteniamo e inoltriamo al Presidente della Regione Marrazzo, al Sindaco di
Roma, all'Assessore Ambiente di Roma, al Municipio XII, all'Ufficio Bici del
Comune di Roma; facendo presente che esiste una legge regionale 13/90 e una
legge nazionale 366/98 che prevedono la ciclabile nelle nuove strade,
disattesa SEMPRE.
Non vorremmo essere costretti a denunciare queste inadempienze alla
magistratura, sopratutto nei nuovi quartieri con pochissimi mezzi, possiamo
realizzare quella cittÃ  che in tuttÃ  europa si sta realizzando; per ridurre
l'inquinamento, per migliorare la qualitÃ  della vita nella nostra
meravigliosa cittÃ  che decisamente merita questa attenzione e esaltare le
bellezze con una Cultura della MobilitÃ  Sostenibile, attivando percorsi
moderni, ad esempio il Cicloturismo, Roma lo Merita.
Nell'attesa di una risposta positiva alla proposta in oggetto e a lavorare
Insieme per realizzare il Sogno:
"Roma Ciclabile" CittÃ  della Bicicletta"CittÃ  dell'Avvenire"; porgiamo
cordiali saluti.

Roma, 27 agosto 2009

Â Â Â  Maurizio Santoni
Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â
Â Â Â Â  Portavoce del
Coordinamento Roma Ciclabile
www.roma-ciclabile.org
info@roma-ciclabile.org
c/o Legambiente Lazio

----- Original Message ----- 
From: 
To: 
Sent: Thursday, August 27, 2009 3:07 PM
Subject: Fwd: Pista ciclabile a Vallerano-Valleranello

----- Messaggio InoltratoÂ  -----
Da : " rcoppola59@libero.it " 
A : info@roma-ciclabile.org

Oggetto : Pista ciclabile a Vallerano-Valleranello
Data : Thu, 27 Aug 2009 11:45:13 +0200 (CEST)

Egregio Sig. Maurizio Santoni ( www.roma-ciclabile.org/home/ )
, sono un residente del nuovo quartiere Vallerano (ancora
conosciuta come zona Valleranello) ricadente
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Proposta Ciclabile Vallerano XII Municipio

nell'amministrazione del XII Municipio di Roma. Abito lungo
una direttrice principale, Via Luigi Chiarini, che collega
il quartiere periferico di Selvotta/Trigoria con la S.S.
Pontina e Mostacciano.Premetto che la recente apertura
(luglio 2006) di via Alvaro del Portillo (Selvotta-Trigoria)
ha crato non pochi rischi sulla incolumita' dei residenti e
dei ciclisti della zona. Succede che i transiti da Trigoria
verso l'Eur, e viceversa, avvengono ben oltre il limite dei
50 Km/h, toccando punte di 100-120 Km/h. I VV.UU. del XII
Gruppo sono stati sollecitati ad intervenire piu' volte ma
senza effetto preventivo ne' repressivo. Un gruppo di
cittadini, riuniti in associazione, s'e' interessata alla
soluzione del problema mandando una petizione al presidente
del XII Municipio On. P. Calzetta. Una delegazione Ã¨
stata ricevuta in Municipio il 9 giugn o 2009 ed Ã¨
stata avanzata la proposta, alternativa agli attraversamenti
pedonali rialzati, della costruzione di una pista ciclabile
che andrebbe a ridurre l'ampiezza della carreggiata e quindi
a limitare la velocita' dei transiti (attualmente 12 metri
con doppia riga al centro). Il Presidente del Municipio XII
s'e' reso disponibile ad installare, per settembre 2009, i
rilevatori elettronici della velocita' (come quelli
installati sulla via del mare). A noi questa soluzione non
piace perche' comporta continua manutenzione e risulta dal
progetto scollegata dalla rilevazione delle infrazioni:
quindi ci sembra uno sperpero di denaro senza apprezzabile
effetto educativo.Tengo a precisare che per la lunghezza di
2,5 km esiste gia' doppia pista ciclabile lungo via Alvaro
del Portillo fino a Via Alessandrini (Selvotta-Trigoria). Se
solo si prolungasse detta pista ci clabile per via Luigi
Chiarini, si potrebbe raddoppiare e raggiungere i 5 km, da
aggiungere agli attuali km gia' realizzati. Siccome la parte
terminale della pista cittadina di Roma Sud arriva a poco
piu' diÂ  5 km da Via Luigi Chiarini, con un piccolo e
successivo sforzo potremmo collegare detta zona alla
viabilita' ciclistica del Comune di Roma.Atttaversando la
Pontina con un ponte pedonale (gia'Â  esistente) si potrebbe
proseguire per via Garosi, Via Chianesi, Via E. Giachino
(Mostacciano B) e poi Via di Decima (Torrino nord), Via
Ostiense e Via Ippodromo di Tor di Valle (congiunzione
all'attuale pista ciclabile).A tal punto chiedo se Lei possa
fornire un valido aiuto a tale proposta o indirizzare a
persone o strutture che possano contribuire a spingere
presso le istituzioni detta soluzione.GrazieRoberto
Coppola06  
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